

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Aug 16, 2023 - 14:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat keterhubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door system pada hari Rabu, pukul 09:00 hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di

Kampung Cigelang, Rt02/04, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, AIPTU Bambang Sugiono menyambangi warga masyarakat Desa Gunung Batu untuk menjalin silaturahmi dan sekaligus menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan akronim "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini juga menjadi ajang bagi warga untuk berbagi curhatan dan saran yang mungkin berguna bagi peningkatan keamanan dan kenyamanan di wilayah setempat.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang pentingnya kerja sama dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu upaya yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana pencurian.

AIPTU Bambang Sugiono dengan penuh semangat menyampaikan, "Kami berharap melalui kerjasama yang erat antara warga dan kepolisian, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman untuk kita semua. Dengan menghidupkan kembali siskamling, kita dapat lebih sigap dalam menghadapi potensi ancaman kejahatan."

Kegiatan ini mencerminkan komitmen dari Bhabinkamtibmas dan kepolisian setempat dalam menjalin interaksi yang lebih dekat dengan masyarakat. Hal ini juga memperlihatkan bahwa langkah-langkah preventif seperti door-to-door system menjadi langkah yang efektif dalam mengedepankan keamanan dan kenyamanan masyarakat.